



本日をもって、1学期が終わりました。お陰様で、大きな事件や事故がなく、職員、子どもたち全員で終業式を迎えることができました。ありがとうございました。子どもたちの姿を紹介しながら、6月後半から7月を振り返りたいと思います。

6月26日には、5年生の田植えが行われました。田の持ち主の鎌原さんを始め、地域の方々のお手伝いを得ながら、広い田んぼの田植えを行いました。初めての子どもが多く、また、実際に体験することで昔の人の大変さを実感していました。



5年生 田植え

27日には、戸倉図書館の移動図書館「さとちゃん号」が来校し、低学年の子どもたちに、読み聞かせと自由読書を行っていただきました。楽しい本がたくさんあり、子どもたちは目を輝かせて本に向かっていました。



さとちゃん号来校

28日には、今年度の新たな取組として「体力テスト」を全校で行いました。昨年のベスト記録が児童昇降口に掲示され、また、昨年の自分の記録を超えようと、一生懸命取り組んでいました。

29日には、プール開きが行われました。今年は部分改修工事が行われた上に、6年生が丁寧に掃除してくれたおかげでとてもきれいなプールになりました。また、シャワーや更衣室もきれいに使いやすくなりました。さらに、7月にはシーバススポーツクラブの先生をお迎えし、水泳指導をしていただきました。



プール開き

7月4日には、低学年参観日と救急救命法講習会が行われました。お忙しい中、たくさんの保護者の方々に救急救命法講習会に参加していただき、ありがとうございました。同じ日、老人クラブの方5名が来校し、1年生とお掃除を行いました。掃除が終わった後、1年生に「お礼におんぶしてあげる。」と言われた方が、とても喜んでいらっしゃいました。続けていきたい活動だと思いました。6日～7日は、5年生



救急救命法講習会

が大池少年自然の家へキャンプに行きました。それまでは、雨が多く、登山やキャンプファイヤーなどが心配されましたが、両日とも天候に恵まれ、予定していた活動を全て行うことができ、そこまで入念に準備してきた子どもたちの力を発揮することができ、思い出に残る

行事となりました。

12日には、高学年参観日と学校保健委員会が行われました。お忙しい中、学校保健委員会にたくさんの保護者の方々に参加していただきました。ありがとうございました。学校保健委員会では、寿光会上山田病院の吉松先生をお迎えし、実技を交えながら、運動発達について講演していただきました。

また、同日、千曲市内で起きた交通事故を受けまして、臨時で校長講話がありました。校長先生から、交通事故防止に向けて「できるだけ、信号や横断歩道があるところを渡る。」「必ず安全確認をします。右・左・前・後ろ。」「ぜったいにとびださない。」ことについて、実際の学区の地図や写真を使ってお話がありました。保護者の皆さん、地域の皆さん、子どもたちの安全のため、学校と共に指導をお願いします。

13日には、2年生がバスや電車などの乗り物を使って、小諸懐古園・動物園に遠足に行ってきました。駅の様子やそこで働く人の姿から駅の仕事を知ったり、身近な交通機関に実際に乗ることで、安全な乗り方を学んだりしてきました。

14日には、支部子ども会が行われ、夏休みの過ごし方、奉仕活動やお楽しみ活動などを支部内で確認しました。また、支部長さんや学校職員とともに、集団下校をしました。

19日からは、23日の更埴小学生陸上競技大会に向けて、朝練習が始まりました。大会当日は雨でしたが、参加した子どもたちは、持てる力を精一杯発揮して頑張りました。応援に来てくださった保護者の皆さん、ありがとうございました。

また、19日から、信濃毎日新聞の「将来の夢」という欄に、3～6年生の男女各1名ずつ、計8名のゆめが掲載されました。

なお、校庭や低学年庭の多くの遊具が、市教育委員会の点検の結果、腐食、破損等で危険なため、児童の安全を最優先し、使用禁止となりました（使用禁止のものには、テープを巻き、表示をつけました）。これらの遊具については、今後修繕をしていただくことになっております。

本日26日で、76日間の1学期が終わります。この間、大きな事件や事故がなく、子どもたちが安全・安心に、元気よく過ごすことができましたのも、保護者の皆さん、地域の皆さんのおかげであります。ありがとうございました。夏休み中、そして、2学期もよろしく願いいたします。2学期は8月23日（水）からです。



キャンプファイヤー



学校保健委員会



交通安全に関する校長講話